



ÚLTIMO ENCUENTRO DE PREPARACIÓN ANTES DE TOKIO

El fin de semana del 16 al 18 de Septiembre se ha celebrado en la localidad holandesa de Almelo el encuentro internacional de gimnasia artística femenina entre los combinados de España, Bélgica y Holanda, para el que el seleccionador nacional Jesús Carballo había convocado a nuestro técnico Pedro Mir y a las gimnastas Ainhoa Carmona y Cintia Rodríguez. En esta competición, que era la última de las programadas para la preparación directa del mundial de Tokio, las españolas han conseguido la segunda posición, superando a las belgas por un amplio margen, y tras el equipo anfitrión, que resultó vencedor.